



Perpignan, le 20 septembre 2023

Communiqué de presse

Une famille fait face à une facture d'électricité exorbitante

Louis ALIOT, Maire de Perpignan réagit

« Je suis absolument outré par la situation à laquelle sont confrontées Mme Gomez et sa fille. Comment une famille de 3 personnes, dont un enfant de 9 ans, peut se retrouver avec une facture d'électricité de 232 672€ ? Comment l'opérateur peut-il se montrer à ce point inflexible au point de couper l'électricité à cette famille ?

Ces situations deviennent malheureusement beaucoup trop fréquentes. La hausse des coûts de l'énergie, la baisse du pouvoir d'achat, l'inflation, ont entraîné dans leur sillage des situations kafkaïennes.

J'en appelle aux pouvoirs publics afin de venir en aide à cette famille qui fait aujourd'hui face à une situation totalement surréaliste ».

Contact presse :

Johanna HALIMI-CLAVERIE, chargée de communication
04 68 66 32 72 • 06 84 28 20 06
halimi.johanna@mairie-perpignan.com

